

Le pain

Au mois de novembre, l'équipe du Grand Cahors est venue nous expliquer la fabrication du pain. Nous avons fait 3 groupes.



et le troisième qui goûtait différentes sortes de pain (Le Croustillot, la baguette, le pain au raisin, le pain au lait, le pain au vin..).



Les pains que nous avons fait étaient excellents et bien nourrissants.



Il y avait un groupe qui façonnait le pain, un autre qui écrivait la phrase codée ...



On pouvait façonner un pain qui n'existait pas



C'était amusant. .